

In Augsburg wird diesen Sommer wieder fleißig gebaggert

05.07.2016

CADENAS unterstützt als Exklusivsponsor die Bayerische Beachvolleyball Meisterschaft am Rathausplatz



Am 23. und 24. Juli 2016 wird auf dem Augsburger Rathausplatz wieder fleißig gebaggert sowie gepritscht und das alles auf 500 Tonnen Sand:

Die Bayerische Beachvolleyball Meisterschaft findet wieder in der Fuggerstadt vor tausenden begeisterten Zuschauern statt. Das Kultevent wird in diesem Jahr exklusiv vom Augsburger Softwareunternehmen CADENAS gesponsert.



Das weltweit tätige Unternehmen mit Hauptsitz in Augsburg hat seit Jahren eine enge

Verbindung zum Trendsport Beachvolleyball sowie zum Veranstalter, dem DJK Augsburg Hochzoll. So wird zum Beispiel beim jährlichen CADENAS Sommerfest im Augsburger Fribbebad ein großes Beachvolleyballturnier unter den Mitarbeitern des Softwareherstellers ausgetragen.

„Augsburg bietet viele Highlights und mit der Bayerischen Beachvolleyballmeisterschaft kommt ein weiteres hinzu. Hier zeigen Spitzensportler ihr Können auf höchstem Niveau“, so Jürgen Heimbach, Geschäftsführer der CADENAS GmbH. „Ich freue mich, dass CADENAS als ein führender Softwarehersteller mit Hauptsitz in der Fuggerstadt einen wesentlichen Beitrag zu dem Beachevent des Jahres leisten kann und als Exklusivsponsor ganz vorne mit dabei ist.“



Weitere Informationen zur Bayerischen Beachvolleyball Meisterschaft 2016 unter:

[Fribbe-Freibad in Augsburg](#)

[Die Bayerische Meisterschaft im Beachvolleyball auf Facebook](#)